
 

 

Verbale n 6/2124 
 

del  CONSIGLIO D'ISTITUTO 

Il giorno mercoledì 24 maggio “23 alle ore 14,00 in presenza nella sala riunioni dell’Istituto si è 
riunito il Consiglio d’Istituto per deliberare e discutere del seguente punto all’O.d.g.: 

1. Conto Consuntivo EF 2022  

2. Iscrizione a.s 2023‐2024: contributi  

3. Variazioni di bilancio  

4. Concessione palestre  

5. Eventuali e varie 

Presiede il  Sig. Mauro Russo,  funge da segretario il prof. Vincenzo Pepe. Sono presenti IL 
Dirigente scolastico prof.ssa Annamaria Orso a e  i sotto elencati membri: 

 

 

Componente DOCENTI: presente assente

PEPE VINCENZO X
 

FUSCO MORENA X 
 

 GARZIA MARINA 
X

 

MONTE ASSUNTA X 
 

VALSIGLIA ANNUNZIATA 
 

X 

COPPOLA CIRO X
 

RINALDI GIOVANNI,  
X 

PUGLIESE RAFFAELE X
 

Componente ATA 
   

D’AURIA VINCENZO 
 X 

GIARDIELLO ANGELO ANTONIO X 
 

Componente GENITORI 
 

COMPAGNONE LISA   X 

   IORIO GIOVANNA 
X 

BUONOMO LIA 
X 

RUSSO MAURO X
 

Componente STUDENTI 
 

CORINNE PETRELLESE 
 

  X 

CIRO GAUDINO X
 

ALESSIO TANZARIELLO 
X

 

RAFFAELLA D’ANGELO   X 

 
 



 

 

 

 

Constatata la validità il presidente dichiara aperta la seduta. Si passa a discutere del primo punto 
all’odg: In merito, relaziona il DSGA Sig. Angelo Giardiello  che dopo articolata e dettagliata spiegazione del 
conto consuntivo chiede l’approvazione, il Consiglio, visto il parere favorevole dei Revisori dei 
conti,  all'unanimità dei presenti approva e delibera (del. n° 23/2124). 

Si passa a discutere del secondo punto all’odg: Iscrizioni a.s.2022/23: contributi In merito relazione il 
DSGA che propone di mantenere anche per il prossimo anno scolastico le stesse quote dei contributi dei 
precedenti anni scolastici e di regolare la fascia di esenzione e di semi esenzione uguale per tutti secondo la 
situazione derivante dalla certificazione ISEE  e conformemente a  quanto previsto dalla legislazione nazionale. 
Pertanto le quote di contributi a carico delle famiglie è fissata in : 150,00 € per tutte le classi dell’IPSSEOA; 
70,00 € per quanto riguarda le classi ITT e 50,00 € per le classi AFM. Inoltre per gli esami IEFP di prevedere 
un contributo di € 200,00 per i candidati esterni e di mantenere la quota di €40,00 per gli alunni interni  Il 
Consiglio  all'unanimità dei presenti approva e delibera (del. n° 24/2124). 
Si passa a discutere del terzo  punto all’odg: 3. Variazioni di bilancio  Sul punto relazione il DSGA che 
presenta lo schema (allegato) delle variazioni dettagliando analiticamente le ragioni che impongono le stesse. Il 
Consiglio  all'unanimità dei presenti dopo ampia e articolata discussione approva e delibera tutte le variazioni 
proposte (del. n° 25/2124). 
Si  passa  a  discutere del  quarto punto  all’odg:  concessione palestra  as  2023/24    Sul  punto  relazione  il  DS 
prof.ssa Annamaria Orso , la quale ricorda che La Città Metropolitana ha comunicato che  hanno fatto richiesta 
di concessione della palestra per il prossimo anno scolastico  le seguenti associazioni sportive: VOLLEY CASORIA 
PALLAVOLO;    CENTRO  BASKET  AFRAGOLA  PALLACANESTRO;    CSA  79  POLISPORTIVA  PALLACANESTRO/ 
PALLAVOLO  .  Interviene  il  DSGA  che  rammenta    che  occorre  tener  presente  che  vi  sono  state  diverse 
segnalazioni  alla  città  metropolitana  negli  anni  precedenti  di  inagibilità  temporanea  della  palestra  per 
infiltrazioni d'acqua piovana  dal soffitto. Inoltre è da tener presente  un ulteriore elemento di rischio dovuto al 
fatto che la palestra è pienamente integrata e difficilmente isolabile dal resto dei locali della scuola. Pertanto 
per la sicurezza delle attrezzature dei laboratori oltre all’integrità dei beni scolastici, ai prodotti di magazzino e 
per l’impossibilità di selezionare l’impianto di sicurezza collegato alla centrale operativa dell’Istituto di vigilanza 
escludendo la palestra non appare opportuno concedere la stessa. Interessa altresì sottoporre al Consiglio la 
necessità  di  non  intralciare  le  attività  ordinarie  pomeridiane  del  gruppo  sportivo  d’istituto  e  quelle  extra 
derivante dai  finanziamenti  del  PNRR dirette  ai  propri  studenti.  Per  le  suddette  ragioni    si  propone di  non 
concedere  l’uso della palestra.  Il Consiglio dopo ampio e articolato dibattito, valutato attentamente quanto 
proposto dalla direzione amministrativa e quindi considerato inopportuno concedere la palestra per mancanza 
delle condizioni operative sia sul piano della sicurezza della struttura e delle condizioni di prevenzione delle 
intrusioni,  nonché  di  non  intralciare  le  attività  del  Gruppo  sportivo  d’Istituto    dirette  ai  propri  studenti 
all’unanimità il Consiglio approva  e delibera di non concedere i locali della palestra (Del. n°26/2124) 

Considerato che non vi è altro su cui discutere la seduta è sciolta alle ore 15.00  
Il Segretario                                                                                                        Il Presidente 

prof. Vincenzo Pepe                                                                                 Sig. Mauro Russo 


